

PlantaDoce.

Empresa

Takeda reduce un 67% su beneficio en su año fiscal por los costes de integración de Shire

La farmacéutica japonesa se anotó un beneficio neto de 380,7 millones de euros. Sin embargo, su facturación superó los 28.300 millones.

PlantaDoce
13 may 2020 - 14:25



Duro revés para Takeda. La farmacéutica japonesa se anotó un beneficio neto de 44.241 millones de yenes (380,7 millones de euros) en su año fiscal, finalizado en marzo, lo que equivale a una contracción del 67% respecto a las ganancias del ejercicio anterior, según ha informado el grupo este miércoles en un comunicado.

El presidente y consejero delegado del grupo nipón, Christophe Weber, ha subrayado que los ensayos clínicos del CoVig-19, su posible terapia derivada del plasma para tratar a pacientes de alto riesgo por las complicaciones del Covid-19, comenzarán en

PlantaDoce.

verano.

El abultado descenso del beneficio se debe al efecto extraordinario de integrar a Shire en la compañía. Así, los gastos extraordinarios pasaron a 248.691 millones de yenes (2.140 millones de euros) en el año fiscal finalizado este marzo, frente a los 103.159 millones (887,7 millones de euros) contabilizados durante el anterior.

Además, las cuentas del ejercicio finalizado en marzo de 2019 también se vieron afectadas de forma positiva por la venta de varios inmuebles en propiedad de la empresa. **La farmacéutica ha indicado que la facturación se elevó un 57% como resultado de la integración de Shire**, hasta situarse en 3.291 billones de yenes (28.319 millones de euros). Por áreas geográficas, los ingresos procedentes de Estados Unidos se duplicaron, hasta situarse en 1,595 billones de yenes (13.725 millones de euros), mientras que los originados en Europa y Canadá alcanzaron 645.500 millones de yenes (5.554 millones de euros), un 59,1% más.